



がんばれ高田 負けるな高田
できる できる できる!

【校訓】

自主・協力・創造

編集 校長 大串 久隆

「令和5年度がスタートしました!」

4月6日(木)に1学期始業式、7日(金)に入学式が行われ、令和5年度がスタートしました。今年度は、新型コロナウイルスの感染防止対策も軽減され、全校生徒と保護者が一堂に会し、新入生62名を迎え入れる入学式を盛大に行いました。新入生の皆さん、入学おめでとございます。

歓迎の言葉



入学式では、新入生のとても大きな返事に、中学生になる!という強い意気込みを感じ、改めて身が引き締まりました。

歓迎の言葉では、在校生を代表して副会長の森圭三くんが、温かく落ち着いた口調で、新入生への言葉を述べました。

困ったことや心配なことがあったら、何でも聞いてほしい。私たちにどうぞ頼ってください。そのような思いが伝えられました。また、新入生へのメッセージは、PTA会長からのメッセージと同じ内容でした。それは、「中学校生活はあっという間に過ぎてしまいます。過ぎていく時間は後戻りできません。この3年間で悔いの残らないよう、何事にも挑戦してほしい。」ということでした。

新入生にとって、素晴らしい学校生活になるように、みんなでよい学校をつくっていきましょう。

お祝いの言葉



新入生 決意の言葉

新入生の決意の言葉では、村井友香さんが、校訓である、自主、協力、創造に沿って、夢に向かって自分を磨くこと、協力し友との絆を深めること、一人一人の個性を生かしてより良いものを追求していくこと、をしっかりとした口調で述べました。



私は、入学式の式辞の中で、校訓「自主・協力・創造」に込められた思いと、これらの力をつけることで、どのような大人になってほしいかを話しましたが、まさにその内容に呼応したかのような、新入生の決意の言葉にとっても感動しました。これから、全校生徒で、新たな高田中学校の歴史を作っていくことを、楽しみにしています。

「自ら学び行動できる人、他の人と協力し目標を成し遂げることができる人、そして社会に役立つものを創りだし、未来を切り開ける人」そのような人になってほしいと願っています。

令和5年度の職員

1 年

主 任 平良志乃舞 数学(1・2)
1組担任 村田由美子 家庭(全)
2組担任 大楠久子 英語(1・2)
副担任 由本省三 社会(1)

教務主任 山田義行 技術(全)
用務員 永田智久
心の教育相談員 宮田広明 通級指導教室担任
教頭 畔崎洋一 美術(1・2)

2 年

主 任 松本公義 音楽(全)
1組担任 山本一輝 国語(2・3)
2組担任 小坂加奈 社会(2・3)
副担任 西村俊一 理科(2)
副担任 吉田礼子 数学(3)

養護教諭 島崎ゆかり
図書校務員 小宮香奈子
江頭梨沙
校長 大串久隆

3 年

主 任 草野 聡 理科(1・3)
1組担任 水戸雅人 保体(全)
2組担任 峯 美奈 英語(3)
4組担任 村上真澄 国語(1)
5組担任 鶴崎 聡 美術(3)

事務主任 前田葉子
特別支援教育支援員 川内裕之
スクールカウンセラー 有木明子

生徒会 対面式



10日(月)に対面式と部活動紹介が行われました。生徒会長から歓迎の挨拶が述べられ、各役員や専門委員長から生徒会の年間活動や専門部活動の役割とその活動の内容などが伝えられました。



部活動紹介は、体育館で各部が趣向を凝らした内容のものを披露し、楽しく、和気あいあいとした雰囲気で行われました。平日の活動時間のみの練習時間で、十分な時間が取れませんでした。各部、工夫した紹介が行われました。

では、各部の紹介風景をご覧ください。



卓球部：男女のエース対決は白熱！
女子エースのサーブは、見事でした。



サッカー部：見事なリフティングとヘディング
ヘディングだけで続けるのがすごかったです。



ソフトテニス部：「ファイト、ファイトー♪
この声が聞こえたらうちの部でーす。」と独特の掛け声
で部活紹介をしていました。



テニス部：プリキュアのポーズで「私たち
テニス部です」と成りきり紹介をしました。



陸上部：オリンピック阿部選手直伝の練習
方法を紹介。ん？部員の中に馬？



バドミントン部：白雪姫と
シンデレラが魔女を退治し
王子様と出会ってダブルス
を組んで試合をするという
壮大な物語。
脚本も演技も手が込んでい
ました。



吹奏楽部：Adoの「新時代」を生演奏。指揮者の松本先生
が、「もっと手拍子を！！」とアピールすると、みんなの手
拍子が大きくなって、とても、盛り上がった部活動紹介に
なりました。

その後、バスケットボール部と新設の総合スポーツ部も受
付をしていることのお知らせしました。最後には、1年生
を代表して、西行啓さんと森脇愛依さんがお礼の挨拶をし
て、終わりました。

お知らせ

※4月21日(金)は授業参観、PTA総会・部活動後援会総会、4月22日(土)は除草作業を予定して
います。どうか、多数のご参加をお待ちしています。また、4月26日(木)は、西彼杵郡教育研究会総
会のため、生徒は、給食なしで4校時終了後に下校します。昼食の準備と自宅学習に、ご理解とご協力を
お願いします